

"La Esclerosis Múltiple no es invisible. Los pacientes con EM tampoco lo son."

Se celebra el Día Mundial de la EM 2012 ,planteado en torno al concepto de "las 1000 caras de la EM" ,lo que sitúa a las personas con EM en el centro de la campaña, con el fin de concienciar sobre lo que significa "Vivir con Esclerosis Múltiple".

Con motivo de esta campaña. el colectivo de pacientes con Esclerosis Múltiple en España, junto con la Sociedad Española de Neurología, quieren recordar a la sociedad que:

-La Esclerosis Múltiple (EM) es una enfermedad de la que no se conoce la causa ni la curación definitiva, que se suele diagnosticar entre los 25 y 31 años, y su sintomatología es muy variable.

-Los fondos destinados a la atención a las personas con Esclerosis Múltiple en España representan una inversión de futuro en salud para quienes la padecen y económica para toda la sociedad.

Según datos de la Sociedad Española de Neurología (SEN), en España, padecen esclerosis múltiple unas 46.000 personas y se detectan cada año 1.800 nuevos casos. Aunque se trata de una enfermedad crónica, progresiva y para la que no hay curación, desde que apareció el primer fármaco contra la esclerosis múltiple, hace 20 años, la calidad de vida y el pronóstico de estos pacientes han cambiado drásticamente hasta tal punto que, hoy por hoy, la enfermedad no suele modificar tanto como antes la expectativa de vida de los pacientes. Las nuevas terapias orales (Fingolimod, Fingolimod) y anticuerpos monoclonales (Ocrelizumab, Ofatumumab, Daclizumab...) marcarán el tratamiento futuro de la esclerosis múltiple.

Fuente: 30/05/2012

www.medicosypacientes.com (consultado el 30/05/2012)

www.esclerosismultiple.com